

Ley Helms-Burton quiere dar marcha atrás a la Historia



Matanzas, 14 jun (ACN) La Ley Helms-Burton quiere dar marcha atrás al reloj de la Historia para acabar con la noble obra de la Revolución Cubana, enfatizó el doctor en ciencias Ricardo Alarcón de Quesada, durante el barriodebate efectuado la noche del jueves en la ciudad de Matanzas, a unos 150 kilómetros al este de La Habana.

Como parte del recorrido por el país del equipo del programa televisivo Hacemos Cuba, tuvo lugar en el Centro Histórico local un espacio convocado por los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) para reflexionar y debatir sobre la política hostil de los Estados Unidos hacia la Isla.

Alarcón de Quesada, experimentado intelectual y político cubano, valoró que al amparo de la injusta Ley Helms-Burton desaparecerían importantes logros sociales como la salud y la educación gratuitas, porque su contenido defiende los intereses de la ultraderecha yanqui

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193397-ley-helms-burton-quiere-dar-marcha-atras-a-la-historia>



Radio Habana Cuba